
 

 

 

 

 

 



La bellezza della felicità è il cuore che non smette mai 

di comporre speranze. La felicità è vivere al meglio la 

nostra speranza, anima gemella della vita. 
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